

Miguel Diaz-Canel visite le nouveau siège du Tribunal Suprême Populaire



La Havane, 8 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a visité ce vendredi le nouveau siège du Tribunal Suprême Populaire, dans la vieille Havane.

Au cours de sa visite, le Chef d'État cubain a échangé des vues avec un groupe de juges et de travailleurs de cette cour sur leurs conditions de vie et de travail. Accompagné du président de cette cour, Miguel Diaz-Canel a apprécié tout une série d'objets, de photos et de documents qui révèlent, dans une exposition monté dans un des salons de l'édifice, l'histoire des tribunaux cubains.

Le président cubain s'est également rendu au Bureau du procureur de la République où il a également conversé avec les travailleurs de cette institution.

Sur son compte Twitter, Miguel Diaz-Canel a qualifié de fructueuses ces deux visites. Il a écrit : Des compatriotes qui préservent et qui défendent avec leur travail quotidien la légalité socialiste» conscient de tout ce qu'ils peuvent faire dans le nouveau cadre économique et social du pays. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178472-miguel-diaz-canel-visite-le-nouveau-siege-du-tribunal-supreme-populaire>



Radio Habana Cuba